



RESULTADO PROCESO ELECTORAL 2025

Estimad@s soci@s:

No dirigimos a vosotros para informaros sobre el resultado del proceso electoral llevado a cabo el día 7 de abril, conforme a lo estipulado en los estatutos.

Tras un proceso democrático, transparente y conforme a los procedimientos establecidos, nos complace anunciar que el nuevo presidente del Club Recreativo Repsol-Petróleo Puertollano es:

FRANCISCO JAVIER ASTILLEROS MORA

Durante el proceso, se llevó a cabo el escrutinio de los votos emitidos (77% de participación), y tras contar con la total transparencia y con el visto bueno de la delgada interventora de la empresa, los resultados finales han sido los siguientes:

- **Candidato ganador:** FRANCISCO JAVIER ASTILLEROS MORA
- **Votos obtenidos:** 202
- **Otras candidaturas:** FERNANDO LOPEZ PEÑALVER
- **Votos obtenidos:** 161
- **Votos nulos y blancos:** 4 nulos y 3 blancos

Queremos agradecer a todos los socios que han participado en este proceso, ya sea como votantes, observadores o voluntarios. La democracia dentro de nuestro Club se fortalece gracias a vuestro involucramiento activo.

Aprovechamos también para extender nuestro agradecimiento a **FERNANDO LOPEZ PEÑALVER**, por su participación y compromiso con el Club. La pluralidad de opiniones y proyectos es lo que enriquece a nuestro club y nos hace crecer como institución.

El nuevo presidente tomará posesión de su cargo el día 8 de abril, y se compromete a continuar con el trabajo de fortalecimiento y desarrollo del Club Recreativo, promoviendo siempre la unidad y el bienestar de todos nuestros socios.

Sin más, les agradecemos nuevamente su participación.

Jose Luis Navarro García – Secretario.